

CITATION DU GOUVERNEUR



Achieve at last 3 goals:

- Participate in the 'I am Rotary' campaign a number of times equal to membership
- Be published at least 3 times in traditional media
- Prepare at least one article for publication in the District Newsletter that showcases their Club and their projects
- To have at least 2 members present at the District Conference
- The Club average contribution to the Rotary Foundation is higher than the precedent year
- To have at least 2 members present at the District Assembly on October 13th 2018

CITATION DU GOUVERNEUR



Atteindre au moins 3 objectifs :

- Participer à la campagne <<Je suis le Rotary>> un nombre de fois égal à l'effectif
- Être publié au moins 3 fois dans les médias traditionnels
- Préparer au moins un article pour l'infolettre du District qui met en valeur le Club et ses projets
- Avoir au moins 2 membres qui assistent à la Conférence de District
- S'assurer que la contribution annuelle moyenne du Club à la Fondation du Rotary soit supérieure à la dernière année
- S'assurer d'avoir au moins 2 membres qui assistent à l'Assemblée de District le 13 octobre prochain